

代沢っ子だより

1月



令和7年1月1日発行



代沢ききょう保育園
澤原 満美

あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。2025年がスタートしました。今年はどんな1年になるのか、わくわくドキドキしますね。毎日同じような繰り返しでも、日々様々なことが起こり、その度に成長している、させてもらっていることを感じます。先日幼児クラスのお子さんと昼食を食べている時に、来年はへび年である話から、自分は〇〇歳！〇〇ちゃんは？と仲良しなかまのお兄さんや食事を一緒にたべるテーブル仲間に聞いていました。同じ年齢でも干支がちがうので、〇〇ちゃんは何月生まれだから、ねずみ？いのしし？なんて話で盛り上がっていました。年末年始ならではですね。

12/2 地域活動事業 ミュージックメイルコンサート



素敵な音楽、歌の時間でした。感性とは物事を心に深く感じ取る働き。感受性という意味ですが、0歳児～高齢者の方まで同じ曲で笑顔になれる、身体が自然リズムに合わせて動かしたくなるようで、思い思いに身体でリズムをつっていました。



おこわ



ききょう遠足 上野動物園

自分で作った世界に一つだけの帽子をかぶり、貸し切りバスで上野動物園に出かけました。今年もたくさんの出会う方に「帽子素敵ね！」と声をかけられ、「自分で作ったの！」と返します。「へえー！すごいね！」の言葉で、「えっへん！」と言わんばかりの表情でした。沢山の動物をじっくりみていましたが、エミューがなかなか姿を現してくれないと、下の写真のように、しづかにしたら出てきてくれるかもと、一致団結で座っていました。



お昼はレストランのランチをセレクト

これまで毎年、自分たちでついたお餅を皆で食べていましたが、昨年も認可保育園で1歳児が給食を喉につまらせ亡くなるという事故が起きました。お餅はとても美味しいのですが、喉に詰まらせる食材としてトップになってあります。非常に残念ですが、お餅はつくだけにしました。おもちの前のあこわを食べました。「おいしい！もっと食べる！」とこの笑顔！←

餅つきは年長さんの出番。重い杵を持ち上げ、皆の鏡餅の出来上がり！



もちつき